

24. März 1939

427

L/A

An das Gesundheitsamt der Stadt Zürich

Zürich 1
Walchestrasse 31/33

Sehr geehrte Herren,

Bezugnehmend auf Ihren uns zugestellten Protokoll -
Auszug vom 10. Februar 1939 teilen wir Ihnen mit, dass wir
in nächster Zeit eine Arbeitskraft für Mithilfe bei der
Vorbereitung des Kataloges unserer für den kommenden Sommer
vorgesehenen Ausstellung schweizerischer Kunst brauchen.

Wir ersuchen Sie um Nachricht, ob Sie gegenwärtig die
Möglichkeit haben, uns hierfür in Betracht kommende Personen
vorzuschlagen und solche sich morgen Samstag, 25. März vor-
mittag 11-12 Uhr bei uns vorstellen können.

In vorzüglicher Hochachtung
KUNSTHAUS ZUERICH
Der Direktor

25. März 1939

LA/II

Fräulein Lily Benz, Malerin, Elisabethstrasse 19/4 München
Deutschland

Sehr geehrtes Fräulein,

Am Fusse Ihrer Mitteilungen zum Schweizerischen Künstler-
lexikon vom 6. November 1938 erkundigen Sie sich nach einer Aus-
stellungsmöglichkeit im Zürcher Kunsthaus. Das ganze Ausstellungs-
jahr 1939 ist nach Schluss der Ausstellung Eugène Delacroix im
Kunsthaus der Schweizerischen Landesaussstellung gewidmet. Wir
senden Ihnen zu Ihrer Orientierung einen Text, welcher vorläufi-
ge Angaben über die Ausstellung "Die Gegenwart" enthält, zu
welcher die Einsendung von Werken allen schweizerischen Künstlern
und Künstlerinnen frei steht.

In vorzüglicher Hochachtung
KUNSTHAUS ZUERICH
Der Direktor

1 Beilage